

Marion, chargée de communication

1. Quel est ton statut professionnel aujourd'hui et quelles sont les spécificités de ton (ou de tes) métier(s) ?

Je suis aujourd'hui chargée de communication à la Communauté de communes Anjou Loir et Sarthe à Tiercé (49). Le domaine de la communication me permet d'utiliser des logiciels d'infographie et donc d'être créative pour réaliser les supports. Travailler dans la fonction publique me permet de toucher différents secteurs : culturel, touristique, technique, économique...

2. Peux-tu retracer brièvement ton parcours depuis le lycée ?

Après l'obtention de mon BAC arts plastiques, j'ai obtenu un BTS communication et ensuite un DEES communication option relations publiques. Je suis ensuite partie en Australie en tant que fille au pair pour améliorer mon anglais. J'ai ensuite travaillé pendant quatre ans dans une entreprise de distribution de produits de coiffure et d'esthétique en tant qu'assistante communication. Le siège en France a fermé, j'ai donc été licenciée. Je suis depuis un an à la Communauté de communes.

3. Pourquoi t'être lancée dans cette voie professionnelle-là ? À quel moment as-tu eu le "déclat" ?

Je me suis dirigée vers la communication car ce domaine est riche et varié. Création de supports, organisation d'événements, réseaux sociaux, travail en équipe sont autant de choses qui me plaisent dans ce milieu professionnel. Je n'ai pas eu de déclat, je m'y suis dirigée naturellement.